



こまくさ

令和5年

7月21日 No11

仙北市立生保内小学校

学 校 報

教育目標～夢に向かって やさしく!かしく!たくましく!

前 期 前 半 終 了

7月21日(金)で前期前半が終了しました。明日22日(土)から8月23日(水)まで33日間の長い夏休みに入ります。事故や怪我がなく、自分の立てた目標や計画に向かって努力する有意義な夏休みにしてほしいと願っています。そして、休み中に、自分でできることを増やし、自信を付けた子ども達と夏休み後に会えることを楽しみにしています。

前期前半を振り返ると、運動会や4・5年生の宿泊体験学習、6年生の修学旅行など、大きな行事を無事に終えることができたことがなによりでした。行事を実施することで、自立心や責任感などが育まれ、行事が終わるたび、子どもたちは一回り大きくなった感じがします。また、毎年やっている事ではありますが、避難訓練や交通安全教室など自分の命を守るための方法や知識を学ぶ機会も大切にしてきました。このように前期前半はこの一年の中でも特に大切にしている時期です。保護者の皆様方にもご理解とご協力をいただき、無事に過ごすことができました。本当にありがとうございました。

【学校閉庁日について】

先にお知らせしたように、仙北市教育委員会からの指示により、**8月11日(金)～15日(火)までの5日間は、市内の全ての小・中学校が閉庁日**となることをご理解願います。

「夏休み前集会」

夏休み前集会では、前期前半のふりかえりと夏休みに楽しみにしていることについて、2年生と4年生の作文発表がありました。お友達の作文を紹介します。



『二年生になってからがんばったこと夏休み楽しみなこと』

2年梅組 S.Y

わたしが二年生になってからがんばったことは、三つあります。一つ目は算数です。どうしてかというといつも家で算数のべんきょうをがんばっているからです。二つ目はじゃんけん係の活どうです。どうしてかという、じゃんけんにかかった友だちにあげるおり紙を学校でいつもおっているからです。三つ目は体育のボールなげです。どうしてかという、一年生のころはうまくボールをなげられなかったけど、二年生になってからじょうずになげることができるようになったからです。

つぎは夏休みに楽しみなことをお話しします。夏休みに楽しみなことは二つあります。一つ目ははりょこです。どうしてかという、夏休み中にディズニーシーに行くよていがある、それがとても楽しみだからです。二つ目は、ポケモンでん車です。どうしてかという、でん車のなかにえがかれているポケモンをみてみたいからです。

あしたからの夏休みがとてもたのしみです。これでわたしの発表をおわります

『二年生になってから

がんばったこと夏休み楽しみなこと』

2年梅組 T.H

わたしが二年生になってからがんばったことは、三つあります。一つ目は国語です。どうしてかという一年生のときは国語がにがてだったけど、二年生になってからは、苦手をこくふくするためにがんばったからです。二つ目は運動会のたいふうリレーです。どうしてかという、きょ年のリレーは、一位をとれなかったけど、今年是一位になるためにもがんばったからです。三つ目は体育のじゅぎょうでやったボールなげです。どうしてかという、おもいきりうでをふってなげるのをがんばったか

らです。

つぎは夏休みに楽しみなことをお話しします。夏休みに楽しみなことは三つあります。一つ目は、自由けんきゅうです。どうしてかという、おもしろそうだし、やってみたいからです。二つ目は、おでかけです。どうしてかという、いろいろなところに行くことがとても楽しみだからです。三つ目は、しゅくだいです。どうしてかという、夏休みのしゅくだいはいっぱいあるのでおわるか心配だけど、どんなしゅくだいなのか気になるからです。

べんきょうもあそびもたくさんして楽しい夏休みにしたいです。これでわたしの発表をおわります。

『楽しかった前期前半』

4年 H. R

上学年の仲間入りをした今年。「今年もがんばるぞ」という気持ちで4年生がスタートしました。わたしは、今まで楽しかったこと、がんばったことがたくさんありましたが、特に楽しかった4つを紹介します。

まず、一番心に残っているのは、宿泊体験学習です。一日目は、駒ヶ岳登山をしました。とても高い山で、登るのはとても大変でした。転んだ人がたくさんいたけど、みんなではげまし合って、全員ぶじにあみだ池まで登り切ることができました。山で食べたお弁当はとてもおいしかったです。二日目は、カヌーをしました。カヌーでは、2人組を作って協力してこぎました。きれいな水色の田沢湖でカヌーができて、とても気持ちがよかったです。みんなと一緒に2日間楽しくすごして、前よりもっとみんなと仲良くなった気がしました。

二つ目は、クラブ活動のことで、今年から始まったクラブ活動は、5、6年生がとても優しく教えてくれて、楽しく活動ができるので、とてもうれしいです。わたしは、調理クラブに入りました。クラブでも、みんなと協力して楽しく調理できています。自分で作ったお料理を食べるのも、とっても楽しいです。

三つ目は、運動会です。わたしは、赤組でした。ざんねんながら、赤組は三位になり、負けてしまったけど、6年生が一生懸命に考えてくれたおうえんがっせんを、赤組みんなでがんばれたことが、とても心に残っています。

最後は、外国語活動の学習です。わたしは、外国

語が苦手です。でも、先生がわかりやすく教えてくれたので、英語を言えるようになってきました。わたしが言えるようになった英語はたくさんありますが、一番言えるようになったのは、曜日です。わたしは、木曜日をなかなか言えるようにならなかったのですが、先生が、「かさ さーすでい。」と覚えるといいよ、と教えてくれたので、覚えることができました。今では、日曜日から土曜日まですらすら言えるようになりました。これからも、外国語をどんどん言えるようになりたいと思っています。

たくさん楽しいことがあった前期前半。わたしは、協力することの大切さとあきらめないでがんばることの大切さを学びました。

明日から夏休みです。わたしは、25メートル泳げるようにたくさん練習したいと思っています。休み明けに「がんばった夏休みだった」と言えるようにすごしたいと思っています。

活 躍

剣道：田沢湖志成館道場 第26回「大曲仙北小学生 学年別剣道大会」

7月1日：大仙市ふれあい体育館

☆個人準優勝

F.Tさん(6年)

☆個人第3位

K.Fさん(6年)

☆個人第3位

M.Zさん(6年)

第38回「飛鷲旗争奪少 年剣道大会」

7月15日：潟上市天王総合体育館

☆団体 第3位

野球 田沢湖イーグルス

『第15回秋田県小学生野球大会・第40回全県読売さわやか選抜野球大会仙北支部大会』

7月9日：西明寺小学校グラウンド ☆準優勝

